

Inovasi Jumat Curhat, Kapolresta Mojokerto Serap Curhatan Komunitas PKL Benpas

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 6, 2023 - 16:27



KOTA MOJOKERTO - Menjalin silaturahmi dan Komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta menciptakan sitkamtibmas di Kota Mojokerto tetap Aman dan kondusif, Polresta Mojokerto Polda Jatim menggelar Jumat Curhat bersama Komunitas Paguyuban Pedagang Kaki Lima Pasar Benpas Kota Mojokerto. Jumat (06/01/2023).



Mengimplementasikan Program Quick Win untuk Polri yang presisi, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H., S.I.K., M.T bersama Pejabat Utama Polresta Mojokerto turun langsung melakukan dialog bersama Masyarakat Komunitas Paguyuban Pedagang Kaki Lima Pasar Benpas Kota Mojokerto

Dengan hadir langsung ditengah masyarakat dan menampung keluh kesah masyarakat melalui program rutin Jumat Curhat, pertemuan kali ini juga dihadiri Kepala Bakesbang, Kepala Disperindag juga Pejabat Utama dan Anggota Polresta Mojokerto Polda Jatim

"Kami hadir dihadapan teman-teman bersama Kakesbangpol Kota Mojokerto Bpk. Moch. Imron, S.Sos, MM. dan Kadiskopukmperindag Kota Mojokerto Ibu. Ani Wijaya, S.E., M.M untuk menyerap aspirasi teman-teman pedagang kaki lima, mungkin kami tidak bisa memberikan hasil akan tetapi kami akan menjembatani permasalahan yang teman-teman hadapi," Ucap Kapolresta Mojokerto

Dalam kesempatan ini beberapa anggota komunitas PKL Benpas mengeluhkan terkait adanya kecelakaan, ketertiban parkir, keamanan lingkungan, dan bau menyengat dari pengemis ibu dan anak yang masuk ke lokasi pasar.

"Pak Kapolesta disini sering terjadi Kehilangan Helm di Parkiran, Kami meminta dari pihak Kepolisian untuk sering berpatroli dan kami meminta kontak Hotline untuk bisa melaporkan jika ada kejadian pencurian, kecelakaan dan gangguan." Ucap Shokib Aziz pedagang kaki lima pasar benteng pancasila

Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria mengatakan "Bahwa untuk kegiatan Jum'at Curhat sudah kami lakukan pada minggu lalu dengan bersama ojek online, Sehebat apapun yang dimiliki oleh Kepolisian tidak efektif untuk menghilangkan kriminalitas, sehingga saat ini Polri berupaya menjalin sinergi

bersama masyarakat guna meminimalisir gangguan keamanan bersama-sama, Silahkan Bapak Ibu mencatat Hotline kami di Nomor 085231332003," terang AKBP Wiwit

Masih Kata AKBP Wiwit, "Ibarat Kata Kami dan Para Pejabat Utama Polres Mojokerto Kota yang Biasa Berkantor di Ruangan kali ini dengan Suasana Berbeda ingin Lebih dekat dengan Masyarakat khususnya Komunitas PKL Benpas." Tutup Kapolresta Mojokerto. (MK/AOP41)